

令和5年度第4回警察署協議会の開催

1 概要

令和5年度の第4回警察署協議会を下記のとおり実施しました。

○ 日時

令和6年2月6日(火) 午後1時30分から午後3時00分まで

○ 場所

下呂市萩原町萩原1166番地8

星雲会館 1階エイジレスルーム

○ 出席者

〈警察署協議会委員〉(6名) ※敬称略

後藤満会長・佐藤勢津子委員・山下修委員・中川美智子委員

名和英一委員・神田雅子委員

〈下呂警察署〉(6名)

石川警察署長・高津次長・横山地域警備課長・石本刑事生安課長

辻交通課長・香賀会計課長

○ 次第

1 警察署長あいさつ

2 議題

(1) 令和5年度岐阜県警察署協議会代表者会議の開催結果について

(2) 令和5年中の下呂警察署管内における事件事故概要の説明

○ 説明に対する質疑及び回答

〈委員からの質疑〉

術科優勝など署員が頑張ったことについて広報してはどうか。

市民はこんな力強い警察官に守られていると感じると思う。

〈回答：署長〉

署ホームページに掲載している。また、各種会合でも講話の中に話している。

(3) 意見交換

〈委員からの質疑〉

交通安全に関する啓発場所は、自治会で決めているのか。

啓発者が高齢者ばかりで、中には椅子を持ってきて座りながら旗を振っている方もいる。

〈回答：交通課長等〉

警察ではなく、自治会やPTA等で決めている。警察にも啓発場所等の要望を言ってもらえれば安全協会等と協議する。

座っている方が居るだけでも抑止になっている。

〈委員からの質疑〉

店舗等駐車場内事故の高齢者割合は。

〈回答：交通課長〉

旅館やスーパー等の駐車場で発生している事故のため、運転手の年齢は様々である。

〈委員からの質疑〉

交通事故について高齢者対策が必要ではないか。

〈回答：交通課長〉

高齢者の踏み間違い事故等の対策として、身体の運動機能の変化を知り、サポートカーの普及促進等が重要と考えている。

〈委員からの質疑〉

レンタカーを借りる外国人の運転マナーはいかがか。

〈回答：交通課長〉

マナーに関する苦情等は把握にないが、慣れない土地に行くと標識等見落としも考えられる。レンタカー会社に交通安全指導を促していきたい。

〈委員からの質疑〉

警察への通報の仕方を教示願いたい。

〈回答：地域課長〉

110番通報が最も早い。県警本部に繋がり、話を聞きながら同時に無線で所轄署に指令できるため。緊急ではなく相談等の場合は#9110で対応する。

〈委員からの質疑〉

アルコールチェックはどのタイミングですか。

〈回答：交通課長〉

車両5台以上所有の会社等には安全運転管理者が設置され、従業員に業務の始業時、終業時にアルコールチェックをさせなければならないと規定あり。

〈委員からの提言〉

毎月交番だよりが回覧板で届く。ここでこういう事故があった等の情報を羅列すれば、見る者は身につまされる内容なので事故が減少するのではないかと考えるので検討願いたい。

〈委員からの提言〉

コンビニ強盗等犯人なのにテレビ等で顔にモザイクがかかる。店舗等に来る可能性もあるので、出来れば犯人の顔写真等を情報提供願えたらありがたい。

〈委員からの提言〉

例えば110番通報の方が早いとかアルコールチェックの話等市民が知らない情報が多々ある。それらを防犯協会、交通安全協会、民生委員シニアクラブ、PTA等に情報伝達が出来れば、それが市民にも伝わると考える。

〈交通課長〉

第1回協議会で提言のあった商店街での駐車違反への対応について、現在も商店街への働きかけやパトロール、各種会合での注意喚起等を継続的に行っている。

2 退任委員あいさつ

後藤会長、長田副会長（次長代読）、佐藤委員のあいさつ

3 閉会

〈会議風景〉

